

Ciudad Real



El senador Sebastián García: “La lucha contra el fraude fiscal contribuye al sostenimiento de la política social y a salir de la crisis”

Proyecto de Ley de Lucha contra el Fraude Fiscal

García afirma que es “una medida más en la lucha contra la crisis económica que permite que seamos solidarios, que aflore el dinero que se haya podido defraudar y que se garantice el mantenimiento de las políticas sociales comprometidas por el Gobierno del PP y que consiste en una acción conjunta integrada que se diferencia de la anterior Ley en que reforma el Código Penal y en que persigue el fraude laboral y de la Seguridad Social”. “Desde el PP consideramos que la lucha contra el fraude fiscal es una política de Estado que tenemos que llevar a cabo con el apoyo de todos los grupos políticos”, por ello no entiende por qué el Grupo Socialista en el Senado se abstuviera cuando esta Ley se sometió a votación.



Sebastián García

Puertollano



El vicesecretario Territorial del PP de Ciudad Real, José María Rodríguez Mozos destaca que la partida presupuestaria de la Seguridad Social sube en 2013 un 6,2%

Presupuestos Generales del Estado



José María Rodríguez Mozos

Rodríguez Mozos ha explicado que la partida presupuestaria de la Seguridad Social sube hasta alcanzar los 128.000.000.000 de euros, “con lo que se pone de manifiesto la importancia que el Ejecutivo concede al gasto social”. En cuanto al Fondo de Reserva de la Seguridad Social, explicó que tiene ya 68.000 millones de euros, más del 6% del PIB que el PP destinará a los pensionistas “que es donde tiene que ir”. Además, ha criticado al Gobierno de Zapatero ya que en los años 2008 y 2009 se produjeron dos superávits consecutivos con un importe de 14.400 millones de euros que el Gobierno no dedicó al fondo de pensiones, incumpliendo la Ley, “aunque las fechas y los importes coinciden con el Plan E”.

Manzanares



El PP cambia ropa, comida y juguetes por adornos navideños

Campaña de recogida de alimentos, ropa y juguetes en la sede local

Esta campaña se coordinada desde la Vicesecretaría de Bienestar Social del Partido, dirigida por Rebeca Sánchez Maroto, quien agradece de antemano la colaboración ciudadana y es optimista en cuanto a los resultados de la misma. Según explica Sánchez-Maroto, “La campaña “Llama de solidaridad” da a cambio de las donaciones, un adorno navideño para recordarnos en nuestras casas que hay familias necesitadas y que alguien cercano, esta Navidad, pasará un poco menos de escasez gracias a nuestro gesto”



Colaboradoras de la campaña